

DOMÉRAT

Encourageante, la première collecte de sang de l'année



RELAIS. Magalie a effectué son premier don de sang, alors que Raymond tendait le bras pour la dernière fois.

Soixante-six personnes, dont deux nouveaux donateurs, ont participé à la collecte organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'association pour le don du sang de Domérat, au centre municipal Albert-Poncet.

Pour la première opération de l'année 2023, compte tenu de la proximité des fêtes et des maladies saisonnières, les organisateurs se sont félicités « de ce nombre honorable de participants ».

Dernier don pour Raymond

Il s'agissait aussi et surtout d'un tout premier don pour

Magalie qui était venue en compagnie de Raymond, donneur depuis l'âge de dix-huit ans et qui, pour sa part, tendait le bras pour la dernière fois.

Afin de garder un côté festif et convivial à la collation, les galettes des rois ont été servies par les bénévoles et ont régalé les donateurs.

Le tirage de la tombola a récompensé trois personnes qui se sont vues remettre chacune une boîte de gâteaux. ■

➔ **Rendez-vous.** La prochaine collecte de sang aura lieu vendredi 3 mars, au centre municipal Albert-Poncet.